"10 Stunden Charity Klettern" – eine Spendenaktion für Georg

Mitmachen, Gutes tun und dabei glücklich werden

Was gibt es Besseres, als Freitag nach einer anstrengenden Woche die Haustür zu öffnen, das Lachen der kleinen Enkel zu hören, die gerade im Begriff sind, sich schnell zu verstecken, um den Nene mit einem lauten "Puuuh" zu erschrecken. Was gibt es Schöneres, als heimzukommen und seine Lieblingsspeise bereits im Flur zu riechen oder sich auf ein ausgiebiges. wohlverdientes Vollbad zu freuen, das nach Kokosmilch duftet. Ja, so ist es, diese Dinge tun gut, diese kleinen Freuden motivieren und machen glücklich.

Ebenso glücklich macht das Geben. Ein Geschenk, mit dem man nicht rechnet, löst Glücksgefühle aus. Jemandem helfen können, macht Freude und gibt dem Geber ein gutes Gefühl. Den Mitmenschen Anteil haben lassen und damit Nächstenliebe zeigen, ohne dafür eine Gegenleistung zu erwarten, macht froh und ist notwendig. Wie du diese Woche glücklich werden kannst, beschreiben wir hier. Du gehst einfach Klettern, egal wie gut du es kannst, Anfänger bist oder ein Spitzensportler. Wir haben mit dir nämlich was vor ...

Georg, ein zehnjähriger Bursche aus dem Zillertal, leidet seit seinem fünften Geburtstag an einer fortschreitenden neurologischen Krankheit. Diese beeinträchtigt seine Bewegungsfreiheit, und seit

Kurzem ist er auf einen Rollstuhl angewiesen. Um Georg und seiner Familie ein wenig unter die Arme zu greifen, hat sich der Verein ClimbingZoo entschlossen, eine Spendenaktion für Georg ins Leben zu rufen. Aus diesem Grund ist in Kooperation mit dem Kraftreich Aufenfeld (kraftreich-aufenfeld.at), das erste "10 Stunden Charity Klettern", welches am 6. April über die Bühne geht, auf die Beine gestellt worden.

Nach Abschluss der Spendenaktion werden die gesamten Einnahmen gesammelt an die Familie übergeben. Also: Bitte kommen, mitmachen, anderen damit eine Freude und dich selbst glücklich machen. Solltest du keine Zeit haben, kannst du auch so spenden:

SPENDENKONTO: Name: Climbingzoo IBAN: AT77 2051 0002 0021 0409 BIC: SPSCAT22XXX Zweck: Spende Georg

Jemandem etwas Gutes tun, macht glücklich. Und glücklich macht ebenso ein Aufenthalt in der Natur. Deshalb nehmen wir dich diesmal auf einen Ausflug auf die Eggalm im winterlichen Tuxertal mit. Rauf auf den Berg, tief einund ausatmen, den Kopf frei bekommen, die Aussicht genießen, wandern, die Natur pur in sich aufnehmen und wirken lassen.





9:00 - 19:00 Uhr im Kraftreich Aufenfeld

Viel genossen wird gleichfalls im Gepflegten Wohnen Mayrhofen. Ob es sich um einen heiteren Spielenachmittag, organisiert vom RADA-Team und den Bäuerinnen, handelt oder um die traditionellen monatlichen Geburtstagsfeiern. Grund zum Fröhlichsein gibt es immer.

So wie bei den verschiedenen Faschingsveranstaltungen im Tal. Wir haben einige Impressionen für dich, damit du den Trubel noch einige Zeit nachwirken lassen kannst.

Mit dem Start in die Fastenzeit wünschen wir dir ein angenehmes Wochenende, wo immer du uns gerade in den Händen hältst.

Bis nächsten Freitag! Die Redaktion



Schicke uns die schönsten Fotos deiner Liebsten für unsere Seitenblicke!

Eine Erfolgsgeschichte aus Mayrhofen



Zillertal gratuliert



Faschingszeit im Zillertal



Anno Dazumal

Cath

eite 20 - 22

redaktion@zillertalerheimatstimme.at